
          3 月 29 日（火）12:00 開会 

           佐藤会員 

会長の時間   石川 悟 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

まず、茨城新聞の「ロータリー情報館」寄稿に関する

お願いが来ています。奉仕活動の内容が良いそうです。

4/20締切なので、理事会で後日話し合いたいと思います。 

今日は、「滅菌と消毒」という話しをします。 

滅菌と消毒は、似たように感じていると思いますが、

医学的には全く違うものです。 

滅菌は、すべての微生物を完全に死滅させ、まったく

感染力がない状態です。消毒は、微生物の数を減少させ、

感染力を少なくすることです。 

手を一生懸命洗っても、滅菌は無理です。 

滅菌する方法は、加熱滅菌が一番簡単です。普通の煮

沸をしても完全滅菌にはなりません。高圧蒸気滅菌をし

ないとダメです。手術器具はこれをしています。 

火炎滅菌もあります。また、ガス滅菌というものもあ

りますが、最近はあまり使われません。過酸化水素低温

プラズマ滅菌が病院では使われます。ガンマ線滅菌もあ

ります。液体ですと、ろ過滅菌がありますが、ウィルス

も通る可能性があります。 

消毒には、煮沸消毒が一番簡単で体に害はありません

が、完全ではありません。細菌は死にますが菌の種は残

ります。消毒薬もいろいろな種類があります。 

感染を防ぐには、やはり手洗いはものすごく大事です。

インフルエンザなども、手から移ることが多いです。手

洗いで菌の数を減らすことが一番大事です。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4 月 23日につくばにて、米山奨学生カウンセラーの

ためのオリエンテーションがあります。川崎会員、

出席宜しくお願いいたします。 

 日立北 RCの 30周年記念式典のご案内です。5月 21

日にシビックセンターで 2時半から行われます。宜

しくお願いいたします。欠席のご連絡は、当日 10

時までにお願いいたします。 

 

委員会報告 

                    池澤会員 

 3 月 27日に筑西市で、補助金申請・補助金管理セミ

ナーを受けてきました。今年度も申請しましたが、

次年度の千葉年度も申請をして、補助金をいただい

て地域のために使いたいと思います。ご意見あるか

たがおりましたら、事務局か千葉次年度会長にお知

らせいただければと思います。 

 4 月 9日に地区協議会があります。宜しくお願いい
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例 会 報 告 



たします。 

 

 

出席報告     荒川副委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 19名 10名 73.08％ 1名 76.92％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 弓野雑誌広報委員長、卓話よろしくお願いします。 

石川会長・川村幹事・高島章行・山本忠安・ 

川崎健輔・星 勝治・鹿志村高道・石川國博・ 

白土仙三郎・千葉隆一・佐藤信彦・池澤 健・ 

小澤 興・木本貴一・荒川浩信・鈴木俊彦 

 卓話させていただきます。 

弓野博司 

 2 週間欠席してしまい申し分けありませんでした。

今後こういう事のないようにしたいと思います。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000円 累計額 986,000円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

雑誌・広報委員会         弓野委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 毎月、1週間前になると「ロータリーの友」がいち

早く私のもとに届きます。毎回、なんて紹介したら

いいのか憂鬱になります。 

 雑誌・広報委員会の仕事は、地味で真面目に取り組

まなくてはいけません。 

 普通の雑誌は、次の号も読みたいと思わせる記事が

ありますが、「ロータリーの友」にはそれがなかな

かありません。 

 「ロータリーの友」委員会の願いは、ロータリアン

一人ひとりのために、ロータリーについての広がり

や深まりのための、いわばロータリー活動の視点か

らの面白さの有無で、面白い面白くないを判断する

ものではないとうたっています。 

 「ロータリーの友」という名前は、雑誌「主婦の友」

からヒントを得たみたいです。 

 1975年から 200円だそうです。 

 皆さんには「ロータリーの友」を毎号、最初から最

後まで読んでいただきたいと思います。 

 次年度も、雑誌・広報委員長を任されましたので、

どうぞ宜しくお願い致します。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


